

Freienstein, im Oktober 2016

Wir danken ganz herzlich

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit uns Abschied genommen haben von unserem lieben

## Hermann Sturzenegger

Danken möchten wir für die mitfühlende Anteilnahme, tröstenden Worte, herzlichen Umarmungen und Beileidsbekundungen.

Danken möchten wir für die Beileidskarten, die schönen Blumen und die Spenden für den späteren Grabschmuck, für die Spitex Embrachertal und für die Furka Bahn.

Einen besonderen Dank geht an

- Herrn Dr. Jeggli für die Betreuung
- die Ärzte des Uni Spitals Zürich
- die Spitex Embrachertal
- Pfarrer Schweizer für die einfühlsame Abschiedsfeier
- die Jagdhornbläser
- Priska Herzog für die originelle Orgelmusik
- die Gemeinde Freienstein und die Mitarbeiter
- alle, die Hermann auf seiner Lebensreise begleitet haben

Die Trauerfamilien